

Spektakulärer Unfall auf dem Leinpfad bei Saarlouis

SAARLOUIS (rup) Infolge nicht angepasster Geschwindigkeit verpasste der Fahrer eines Autos in Höhe der Kläranlage auf dem Saarlouiser Leinpfad eine Linkskurve und kam von der Fahrbahn ab. Dabei überschlug sich der Wagen und landete schwerbeschädigt in der Saar.

Der Fahrer hatte Glück im Unglück und blieb unverletzt. Er konnte sich aus eigener Kraft in Sicherheit bringen. Von Kräften der Feuerwehr Saarlouis wurde eine Ölsperre um

das verunglückte Fahrzeug gelegt, damit keine größeren Mengen an Betriebsstoffen in das Wasser gelangen konnte.

Von der Polizei wurde das Unfallfahrzeug im Laufe des Vormittags geborgen. Neben den Feuerwehkräften des Löschbezirks Innenstadt und der Polizeiinspektion Saarlouis waren auch der DRK-Rettungsdienst, die Wasserschutzpolizei und die Taucherstaffel der Saarländischen Polizei im Einsatz.



Mit einer Ölsperre verhinderten die Einsatzkräfte, dass größere Mengen an Betriebsstoffen in den Fluss gelangen konnten.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL



Kein alltäglicher Einsatz für die Feuerwehr Saarlouis: Ein Auto war auf dem Leinpfad in Höhe der Kläranlage in die Saar gefahren.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL